



## **Compte-rendu de la réunion du club**

**Date : 02/04/24**

### **Personnes présentes du bureau :**

- James FOGEL
- Marylène WARZEE
- Corinne VERDIER
- Patrick GAUDIN
- Pascal GUERY
- Sébastien OUVRARD
- Thierry LOYER

### **Personnes excusées :**

- Claude CHANTEPIE
- Jean-Marc BRISSON
- Xavier LABERTHONNIERE

### **Ordre du jour**

- ✓ Préparation tournoi national
- ✓ Manifestations diverses
- ✓ Bilan du spectacle
- ✓ Infos diverses

## **Réunion :**

### ✓ **Tournoi national :**

Les personnes s'occupant de l'organisation du tournoi commencent à prévoir les tableaux pour réfléchir au bon déroulement de ce week end (09 et 10 novembre).

Les sponsors vont être de nouveau démarchés afin de pouvoir offrir de belles récompenses aux vainqueurs.

### ✓ **Manifestations diverses :**

Les membres du bureau ont ensuite réfléchi à un éventuel positionnement pour le challenge « Bernard Jeu » qui est une compétition régionale organisée par la ligue des Pays de la Loire Tennis de Table.

La réflexion se porte également sur la possibilité d'organiser un loto en ligne (toutes les personnes intéressées en France peuvent jouer) afin de récolter de l'argent.

Le club organise une rencontre interne amicale : **un ping popotte le 17 avril à 19h.**

Cette soirée est ouverte à tous, licenciés ou non, parents des enfants etc...

Un repas est prévu et le prix de la soirée est de 6 euros.

N'hésitez pas à vous inscrire sur la feuille dans la salle ou auprès de Marylène.

### ✓ **Bilan du spectacle :**

Le bilan est positif avec un bénéfice de 1200 euros environ.

Nous remercions toutes les personnes qui ont apporté leur aide , notamment par la confection de gâteaux et de crêpes.

Le prochain spectacle sera particulier pour fêter les 90 ans du club et aura lieu le 30 novembre 2024 à Coppélia. Il s'agira d'un cabaret, avec danseuses et chanteuse.

### ✓ **Divers :**

Félicitations à Isabelle Ouvrard qui a reçu l'Oscar pour notre section lors de la soirée de l'USF générale à la salle Printania.

Félicitations également à Marylène Warzee qui a reçu la médaille de la ville. Madame la maire a souligné la grande disponibilité de Marylène et son investissement au sein du club (elle est actuellement vice-présidente et responsable de l'intendance, elle est capitaine d'équipe, responsable du championnat féminin pour le club et participe également aux réunions du comité)

*James Fogel clôture cette réunion.*